



# 幼稚部 7月の様子



## ☆ピザを作ったよ☆

テラスで育てている野菜で、餃子の皮を使ったピザを作りました。

教員が切った、なす、ミニトマト、ピーマン、えだまめを、自分の好きな量だけ取ってピザ作りスタート。

ピザソースを塗ってから、野菜を「どこにおこうかな？」と並べ方を考えて餃子の皮に乗せました。最後にチーズを乗せて、ホットプレートで焼きました。

同じ材料を使っても、それぞれの個性が光るピザが出来上がりました。焼きたてあつあつのピザを、「ふーふー」と、冷ましながら美味しそうに食べました。自分で育てた野菜で作ったピザだからか、野菜の苦手な子も完食していました。



## ☆七夕会☆

6月に、近くのお寺に笹をもらいに行きました。

7月5日の七夕会までに、もらってきた笹にそれぞれのクラスで作った笹飾りや願い事を書いた短冊を飾りました。

七夕会当日、みんなで歌を歌った後、願い事を発表しました。

「たくさんおでかけしたい」「ぶどうをたくさんたべられますように」など、思い思いの願いを発表しました。

七夕の物語にちなんだ教員劇では、織姫、彦星、牛、神様が出てくると、そのやりとりを真剣な眼差しで見っていました。

